

7年連続でキャリア教育に協力 林和人アナウンサーが職業講話 札幌市立山鼻南小学校6年生53名が参加

2022年12月9日（金）

12月9日(金)、札幌市立山鼻南小学校の6年生の「総合的な学習」に協力し、『イチモニ!』の林和人アナウンサーが、2クラス53名の児童に、『イチモニ!』の番組づくりやプロ野球中継でのヒーローインタビューの裏側について職業講話を行いました。同小学校のキャリア教育に林アナウンサーが協力するのは7年連続です。林アナウンサーは、「『働く』とは?」を学ぶ小学6年生と向き合って7年になります。今年は、私が4月に担当したファイターズのヒーローインタビューを題材にしました。新庄剛志新監督から要望のあった“お立ち台の新しいスタイル”を目指してその場で考えていたことや、視聴者の様々な反応を紹介しながら、アナウンサーの仕事ややりがいを伝えました。毎朝午前2時起きという『イチモニ!』の生活リズムも含めて、6年生の皆さんにとっては驚きの連続だったようです。私たちがどんな思いでカメラの前には立っているのか知ってもらおうことで、HTBの番組により親しみを持っていただければと思います」と話しています。



11 住み続けられる
まちづくりを



4 質の高い教育を
みんなに



この町が大好きだオン
なが一住みたい
町にしよう!



ONNちゃん

いろんな事を
知るのって
楽しいモシ〜



なぞなぞモシー